
 

 

第１７６回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 令和２年１月２０日（月）１４時００分から１５時５０分まで 

場 所 本部棟５階 大会議室 

陪 席 千家監事 

欠席者 肥後副学長，加藤教育学部長 

 

議  題１．第３期中期目標・中期計画の変更について 

   荒瀬理事・副学長から変更点について説明があり，原案どおり議決された。  

 

議  題２．島根大学学位規則の一部改正について 

   荒瀬理事・副学長から改正案について説明があり，原案どおり議決された。 

 

議  題３．令和２年度学年暦について 

   荒瀬理事・副学長から令和２年度学年暦案について説明があった。 

川向評議員から，授業予備日の授業は出席率が低くなるのではないかという質問が

あった。学長から，授業予備日での授業実施については年度当初から各学部学科で周

知することで対応するとの回答があり，原案どおり議決された。 

 

報告事項 

   学長から，報告事項については，「会議の効率的な開催について（申し合わせ）」に

基づき特に説明が必要な事項について報告する旨の説明があり、以下について報告

があった。 

  報告事項１ 

    「地方大学・地域産業創生交付金事業に係る資金計画及び財源計画について」は

秋重理事・副学長から報告があった。 

    河添評議員から，資金計画及び財源計画の変更に伴って本学の教育研究活動へ影

響はないかという質問があり，吉田理事から，目的積立金より充当しているため，

来年度予算について教育研究活動への影響はないとの回答があった。 

    井藤生物資源科学部長から，本事業を進めるにあたり今後とも教育研究活動への

影響がないように配慮してほしいとの意見があった。 

    井藤生物資源科学部長から，この報告について審議された臨時役員会（令和元年

１２月１１日開催）で篠塚監事より示された意見についてどのように対応したのか

質問があり，学長から，資料が不十分との指摘があり，翌週臨時役員会を開催した



もので，臨時役員会で審議してから当日欠席であった篠塚監事へ別途説明しご理解

をいただいたとの回答があった。 

    小俣評議員から，メカニカルデッキの設置理由について質問があり，吉田理事か

ら，建設面積を減らすための工夫であり，メカニカルデッキの設置により全体の建

設費用は設置前よりも削減されているとの回答があった。 

  報告事項２ 

    「令和２年度予算（案）の概要について」は吉田理事から報告があった。 

  報告事項３ 

    「学務情報システムの更新について」は荒瀬理事・副学長から報告があった。 

    松崎評議員から，学修支援システム「WILL BE」との関係について質問があり，

荒瀬理事・副学長から，更新に伴って学務情報システムに統合されたとの回答があ

った。 

    上園評議員から，ディプロマポリシー達成状況参照機能について全学的に使用す

る方針か質問があり，荒瀬理事・副学長から，本機能については各学部の状況を考

慮しながら全学で足並みを揃えて導入していく方針であることから各学部にご協力

いただきたいとの回答があった。 

報告事項４ 

    「令和元年度実施 教員個人評価の総括について」は吉田理事から報告があっ

た。 

  報告事項５ 

    「国立大学法人島根大学における教員個人評価に関する規則の一部改正、国立大

学法人島根大学教員業績評価基準の制定及び国立大学法人島根大学における部局評

価に関する規則の制定について」は吉田理事から報告があった。 

田中法文学部長から，全学共通項目に関する実績データの提供スケジュールの確

認があった。 

井藤生物資源科学部長から，評価基準の制定が評価対象年度末となったことに関

する疑義があった場合の対応について質問があり，学長から，これまでにも評価基

準について説明する機会を設けて周知してきたため，制定時期の遅れに関しては理

解していただいているものとして令和２年度より適用したいとの回答があった。 

報告事項６ 

    「令和３（2021）年度島根大学入学者選抜における大学入学共通テストにおける

記述式問題について」は荒瀬理事・副学長から報告があった。 

  報告事項７ 

    「令和３（2021）年度島根大学入学者選抜における大学入学共通テスト外国語

（英語）の利用方法について」は荒瀬理事・副学長から報告があった。 

 



 

報告事項８ 

    「公的研究費等の不正使用防止に係る不正使用防止教育（ｅ‐ラーニング）の受

講状況について」は吉田理事から報告があった。 

  報告事項９ 

    「令和２年度教育研究評議会の開催日について」は藤田理事・副学長から報告が

あった。 

 

    小俣評議員から，暴風雨により授業が休講になった際の取り扱いについて確認が

あった。 

    井藤生物資源科学部長から，文部科学省との徹底対話の調書の取り扱いについて

確認があった。 


